
君津クリーンプール＆テストラン開催報告 

【社会実験：内容】 

2021年 12月 18日（土） AM10:00～13:00に君津市「内みのわ運動公園」にて、クリー

ンプール＆テストランが開催されました。 

君津スケートボード協会の働きかけで、２５名の利用者や利用者の親御さんたちが集ま

り、皆で清掃作業をしたのちスケートボードによるテストランを行いました。 

 

【現状】 

 内みのわ運動公園にあったプールは、令和２年４月１日で閉園となっておりましたが、近

隣に住まわれる市民の方からは「あんなに元気な子供達がたくさん集まって活気があった

のに、このまま廃墟のようになってしまうのはつらい」というお声があり、君津スケートボ

ード協会の方がクリーンプール＆テストラン開催前に直接お伺いした際も、多くの近隣住

民の皆様から同様の声を頂いたとのことでした。 

君津スケートボード協会の皆様からは、市内にスケートボードの利用が公認された場所

が無く、多くのお子様たちは親御さんに車で木更津の潮浜公園スケートパークなどに送迎

してもらっている現状や、危険を伴う公道や路上で練習せざるを得ない実情について困惑

しているという声が上がっておりました。 

 

【クリーンプール＆テストランの目的】 

今回の社会実験では、地域の皆様の考えとして「君津市内に元気な子供達が集い、誰もが

生き生きと過ごせるよう願っている」こと。また、2020 東京オリンピックで日本人選手が

メダルをたくさん獲得したこともあり、多くの日本中の子供たちが注目し取り組んでいる

スケートボードなどのストリートスポーツが出来る公認の場所として「公共スケートパー

クの設置を望んでいる」こと。その場合 

 この両者の望みを叶えることが可能かどうか？ 

 そのためには何をどうしたらよいのか？  

 どれくらいの利用者がいるのか？ 

 どんな利用者が来るのか？ 

 どれくらいの費用がかかるのか？ 

 スケートパークの管理運営方法はどうしたらよいのか？ 

などの不明点について、実情を把握し今後の施策の参考とすることが目的です。 

 

【君津クリーンプール＆テストラン開催結果】 

 君津スケートボード協会の皆さんの努力で、公園全体の指定管理者の皆様や君津市の協

力を得ることが出来、事故や怪我もなく無事に開催出来ました。 



【総括】 

今回の社会実験を通して、このように立場の違う市民であっても、願っていることの本質

は同じである。ということが確認できました。これはどの地域でも同じだと考えています。 

公共スケートパーク設置に必要な概念は、先ずプラン計画やお金や見た目のデザインや

滑りやすさなどの表面的なものを検討するのが第一ではなく、地域のためにスケートパー

クをどう理解すれば良いのか？ という事を考えて下さる地域住民の皆様の疑問や不安や

願いや思いと、スケートパークが必要だと考える人の思いが、信頼関係によって密接に合致

する「相互理解」を前提とするための方法論から考えて進めてゆく事で、公共施設の公共性

や地域に根差した、誰もが大切にしたいと考えられる公共スケートパークが造れる。という

事だと理解致しました。それはトラブルを抱えている既存のパークにも当てはめられます。 

そう簡単なことではないかも知れませんが、それでも私たちは不可能ではないと考え、10

年以上の年月、日々実践してきましたので、遠いようで一番の近道だと考えています。 

これまで公共スケートパーク設置には、行政が計画してから実際に設置完了しオープン

するまで約１０年かかりました。しかし行政の検討開始から最短で１年内にオープンさせ

ることが出来る可能性を秘めたスケートパークの捉え方など「自分たちの居場所を社会に

理解してもらうための方法論をストリートスポーツが纏った」と言えます。つまり、東京オ

リンピックが開催された 2021年は『日本におけるストリートスポーツの大きな転換点』と

なりました。 

 

【お礼】 

初めの一歩で大成功をおさめた君津スケートボード協会様、多大なご協力を頂いた指定

管理者の三幸株式会社様、地域住民の皆様の思いを大変大きくくみ取って頂き、将来の日本

の子供たちの夢を叶えようとしてくださる君津市様、本当にありがとうございます。 

 

今後の君津市公共スケートパーク設置につきましては、皆様からご要望のあった点や、テ

ストラン時に設計士から指摘のあった問題点、危険箇所、要補修箇所などを精査し、ランペ

ージなどの追加設備の設置提案を含めご提案させて頂きます。また、利用ルールや管理運営

方法についてのご提案もさせて頂きます。 

 

 次回 2022年に開催予定の君津市テストランは、インラインスケートや BMX、キック

ボードやフリーラインスケートなど、同じ路面を利用できるストリートスポーツ全ての利

用者に対象を広げ、より公共性の高い施設として検討して頂けるとの事です。 

これからの君津市にご期待ください。 

https://www.jspa.or.jp  
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